

## Operativo de salud por alerta roja logra la evacuación de 38 pacientes en las comunas costeras de la Región

**SALUD.** Ocho centros de atención primaria de la costa fueron cerrados de manera preventiva. Refuerzan respuesta con equipos en albergues y puntos de encuentro.

Tras la alerta roja decretada por amenaza de tsunami y la consecuente evacuación obligatoria en localidades del borde costero, desde la Seremi de Salud de La Araucanía se informó que las medidas preventivas se ejecutaron de manera exitosa y sin incidentes.

En el Hospital de Toltén, se evacuó de forma segura a los 13 pacientes hospitalizados, quie-

nes fueron derivados a los hospitales de Loncoche y Gorbea, garantizando la continuidad de su atención médica en condiciones adecuadas.

Asimismo, se evacuaron ocho centros de salud de atención primaria distribuidos en las comunas de Toltén, Carahue, Saavedra y Teodoro Schmidt, como medida preventiva ante el riesgo inminente. Un esfuerzo especial se destinó

al traslado de 25 personas con dependencia severa, quienes fueron movilizadas hacia albergues, hospitales o junto a sus familias, según sus necesidades particulares. Esta labor fue coordinada con personal capacitado para asegurar su bienestar durante la emergencia.

Además, se habilitaron albergues en Toltén, Teodoro Schmidt y Saavedra, y se desplegaron equipos de salud en

puntos de encuentro y puestos transitorios, a cargo de funcionarios de la red municipal y de los hospitales de Toltén y Saavedra. En cuanto al estado general de la red de salud, se informó que todos los dispositivos de la provincia de Cautín funcionan con normalidad, salvo aquellos que permanecen evacuados de manera preventiva. Finalmente, desde la Seremi de Salud agradecieron



AGENCIA UNO/ FOTO REFERENCIAL

LAS LABORES PREVENTIVAS SE EJECUTARON DE MANERA EXITOSA.

el compromiso de los equipos en terreno y se refuerza el llamado a la comunidad a seguir

los protocolos de seguridad y autocuidado ante emergencias naturales.

c3